



Centros de FP se inician en su proceso de internacionalización gracias a Erasmus+

- Tenerife se convierte en punto de encuentro para potenciar la internacionalización de la FP.
- En 2025, se han subvencionado 210 proyectos Erasmus+ de movilidad de corta duración con una financiación de 7,3 millones de euros en el sector de la FP.
- Auge en la participación en Erasmus+ FP desde 2021.

Madrid, 16 de septiembre de 2025. La isla de Tenerife acoge unas jornadas a las que representantes y coordinadores Erasmus+ de centros de Formación Profesional (FP), que han resultado beneficiarios en la convocatoria de 2025, acuden desde varios puntos de la geografía española para formarse en la óptima ejecución de sus proyectos seleccionados.

Estas jornadas Erasmus+ para proyectos de movilidad de corta duración en el sector de Formación Profesional (KA122) tienen lugar los días 16 y 17 de septiembre en el IES La Laboral, en La Laguna (Tenerife), y están organizadas por el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, con la colaboración de la Consejería de Educación, Formación Profesional, Actividad Física y Deportes del Gobierno de Canarias.

En Formación Profesional, sector educativo en auge, se han destinado en 2025 unos 79,24 millones de euros de fondos de los presupuestos de la UE (23,49 millones de euros más que en la convocatoria anterior, lo que supone un incremento de casi el 42 % respecto a 2024), de los cuales cerca de 7,3 millones de euros son para proyectos de movilidad de corta duración (KA122) para financiar las movilidades de estudiantes y personal de centros de FP Básica, FP de Grado Medio, Conservatorios Profesionales de Música y de Danza, y organizaciones que imparten Certificados de Profesionalidad, además de otras organizaciones que imparten formación profesional continua, que se desplazarán a otro país europeo para realizar prácticas en empresas, así como docencia o formación.

El interés creciente por parte de los centros de FP y organismos relacionados en la internacionalización y en la adquisición de competencias globales, que mejoran la empleabilidad y la calidad educativa, ha facilitado que España se convierta en el país europeo con mayor número de proyectos de movilidad en Erasmus+.

En la convocatoria de 2025 se han financiado a 210 proyectos de proyectos de movilidad de corta duración en Formación Profesional (KA122), que facilitarán el inicio del proceso de internacionalización de estos centros educativos gracias a Erasmus+.

El incremento sustancial de la demanda por parte de los centros de FP españoles y el aumento de la duración de las movilidades reflejan la gran aceptación de la movilidad internacional Erasmus+ dentro del sector de la Formación Profesional, ya que el número de participantes ha ido en aumento desde 2021.

Esta jornada de formación, retransmitida también en directo a través del canal de YouTube del SEPIE, facilitará que otros cientos de profesionales reciban esta información, para que así representantes de la administración educativa, miembros de equipos directivos y coordinadores de proyectos Erasmus+ puedan seguir las para desarrollar sus proyectos de movilidad Erasmus+ en los próximos años en este sector educativo.

Información relacionada:

- [Programa de las jornadas Erasmus+ KA122-VET](#)
- Retransmisión de las jornadas en el canal de YouTube del SEPIE:
 - [Acceso al streaming de las jornadas KA122 el martes, 16 de septiembre](#)
 - [Acceso al streaming de las jornadas KA122 el miércoles, 17 de septiembre](#)
- [Resolución y listados definitivos de solicitudes seleccionadas, en lista de espera y rechazadas de la Acción Clave 1 – Movilidad Educativa de las personas \(KA121 y KA122\) Erasmus+ 2025.](#)

Más información:
comunicacion@erasmusplus.gob.es

